

EL DIA

La FELAP protesta ante Carazo por el cierre de la emisora RNC

La Federación Latinoamericana de Periodistas protestó ante el presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, por su decisión de clausurar la emisora Radio Noticias del Continente, en un telegrama que dice textualmente:

En nombre del secretariado de la Federación Latinoamericana de Periodistas protestamos enérgicamente contra los intentos de clausurar la emisora Radio Noticias del Continente. Ello atentaría contra la libertad de prensa y los derechos democráticos vigentes en Costa Rica. Múltiples agresiones terroristas contra esa popular radioemisora, demuestran evidentemente las provocaciones de intereses ultrarreaccionarios e intervencionistas contra un vocero legítimo defensor de los derechos humanos y populares de Latinoamérica. Confiamos en que la justicia y la razón se impondrán a la arbitrariedad y la fuerza.

UNCIASION

Protesta la Felap ante Costa Rica por los intentos de clausurar RNC

La Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap) envió ayer al presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, un telegrama de protesta por los intentos de clausurar *Radio Noticias del Continente*.

Firmado por el secretario general del organismo, Baldomero Alvarez Ríos, la nota precisa que tales atentados son "provocaciones de intereses ultrarreaccionarios e intervencionistas".

EL DIA

Caracas revitaliza sus relaciones con Buenos Aires

(EPA y UPI)

CARACAS, 18 de febrero.- El nuevo giro en la política exterior venezolana se ejemplificará con la visita de 48 horas que efectuará mañana a Argentina el canciller, José Alberto Zambrano Velasco, preparatoria a la gira que en mayo realizará el presidente Luis Herrera Campes, según informaron hoy fuentes diplomáticas latinoamericanas.

Una reunión entre la alta dirigencia del partido oficialista COPEI y el gobierno, para analizar la política exterior, efectuada, hace una semana, dio pie a las versiones sobre el nuevo rumbo que adoptará la cancillería.

La estrategia venezolana se basaría en un enfoque hemisférico, al procurar constituir un centro de poder con Argentina, Brasil, México y Canadá, para contrarrestar el peso del bloque soviético y norteamericano.

Sin desvincularse del Pacto Andino Venezuela revitalizará las relaciones bilaterales, a la vez que fortalecería la alianza con los cuatro grandes del continente.

Los recientes viajes del canciller parecerían corroborar las versiones de fuentes diplomáticas que no fueron enteramente desmentidas por voceros del gobierno democristiano. Hace dos semanas y ahora lo hará a Argentina.

Es probable que en marzo viaje a México completando el ciclo de contactos al más alto nivel para desarrollar el enfoque hemisférico de la política exterior. El presidente Luis Herrera lo hará en abril, al responder a una invitación oficial del mandatario mexicano José López Portillo.